



Conforme a lo establecido en el cronograma del Ministerio de Educación, la unidad educativa José Domingo de Santistevan de la Junta de Beneficencia de Guayaquil, está lista para iniciar este lunes 1 de junio el año lectivo 2020 -2021 bajo la modalidad virtual.

Para el efecto, se han preparado con antelación para tener definida su infraestructura tecnológica y todo tipo de recursos como clases por videoconferencias, uso de plataformas en línea para interacción y envíos de trabajos a sus estudiantes.

Nancy Gutiérrez, Rectora del Santistevan, sostiene que la unidad educativa utilizará plataformas educativas de comunicación y colaboración en la nube como Zoom Video, Google Classroom, Edmodo y Canvas, debido a que permiten la integración de aplicaciones, y el acceso desde cualquier dispositivo, sea tablet, celular, laptop o computadora de escritorio.

Señala además que la preparación del personal docente es importante para conformar un entorno de formación digital para la gestión del aprendizaje de los estudiantes. 'La modalidad virtual requirió la capacitación de los docentes y la elaboración de estrategias de trabajo para complementar su adaptación en esta nueva modalidad, sin embargo, considera que la participación del padre de familia es primordial en todo proceso educativo, por lo que la unidad educativa socializó el cronograma de clases y de atención a los padres de familia